

## BIENVENUE À L'HÔTEL DE BOURVALLAIS

Également appelé la Chancellerie, l'Hôtel de Bourvallais est le siège du ministère de la Justice depuis plus de 300 ans. Au 13 de la place Vendôme, une des plus célèbres places de Paris, la façade du ministère est partie prenante du programme décoratif global voulu par Louis XIV et son architecte Jules Hardouin-Mansart.

Acheté en 1715 par le financier Paul Poisson de Bourvallais, qui lui donne son nom, l'hôtel est saisi dès 1718 par le Régent et affecté au Chancelier de France, chargé de l'administration de la justice du royaume.